

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Rodrigo Gómez García, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las actuaciones que piensa realizar el Gobierno en el tramo Zaragoza-Teruel-Sagunto del Corredor Cantábrico-Mediterráneo.

Congreso de los Diputados, a 26 de noviembre de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 22 de noviembre el Parlamento Europeo aprobó la inclusión de la línea Zaragoza-Teruel-Sagunto del Corredor Cantábrico-Mediterráneo en la red transeuropea de transportes. Este hecho abre la posibilidad de captar parte de los 19.330 millones reservados por la Unión Europea para financiar infraestructuras prioritarias a partir de 2021.

Sin embargo, el hecho positivo de la inclusión por parte del Parlamento Europeo no servirá de nada si el Ministerio de Fomento no apuesta decididamente por el Proyecto y se pone a trabajar urgentemente en el mismo. El tiempo apremia si se quiere competir con otros países a la hora de lograr fondos europeos puesto que sólo se dispone de un estudio informativo, de 2011 y cuya tramitación caducó hace dos años, y la financiación comunitaria para la red transeuropea se circunscribe al periodo 2021-2027.

Grupo Parlamentario Ciudadanos

Congreso de los Diputados

Carrera de San Jerónimo, s/n

28071 · Madrid · España

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cómo valora el Gobierno la inclusión, por parte del Parlamento Europeo, de la línea Zaragoza-Teruel-Sagunto del Corredor Cantábrico-Mediterráneo en la red transeuropea de transportes
2. ¿Considera el Gobierno prioritario el tramo Zaragoza-Teruel-Sagunto del Corredor Cantábrico-Mediterráneo?
3. ¿Piensa el Gobierno redactar un nuevo proyecto del tramo Zaragoza-Teruel-Sagunto del Corredor Cantábrico-Mediterráneo como vía de altas prestaciones, en concreto, doble vía electrificada de uso mixto pasajeros-mercancías?
 - a) En caso afirmativo, ¿cuándo?
 - b) En caso negativo, ¿por qué no?
4. ¿Tiene previsto el Gobierno competir para que el tramo Zaragoza-Teruel-Sagunto del Corredor Cantábrico-Mediterráneo obtenga fondos europeos para su ejecución?



Rodrigo Gómez García

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos